

# Santa Marta incluirá cambiadores de bebés en el pabellón "Fay"

● Es el recinto deportivo cubierto **más utilizado** en el municipio

● La inversión supera los 47.000 euros e incluye también sensores de movimiento para la luz



El edil de Deportes, Jorge Valiente, en el pabellón "Fay". EÑE

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*— El Ayuntamiento de la localidad transtomesina ha adjudicado las obras para la reforma integral de los baños ubicados en la zona de las gradas del pabellón Francisco Samaniego "Fay". Los trabajos comenzarán en agosto, tras las fiestas patronales, y se ejecutarán tanto en el baño masculino como en el femenino.

En concreto, la reforma contempla la retirada de los inodoros y los lavabos, así como de las puertas y de los muros divisorios.

Posteriormente se instalarán siete nuevos inodoros, tres lavabos dobles, tres urinarios frontales y dos puertas de entrada más amplias que las actuales. Las obras contemplan también la instalación de dos cambiadores de bebés, siete dispensadores de papel higiénico, dos secama-

nos eléctricos, tres espejos y cuatro enchufes.

Por otro lado, también se sustituirán las tuberías, se alicatarán las paredes y el suelo, se pintará el techo y se instalarán nuevos paneles divisorios para la zona de los urinarios. Además, se renovará toda la ilumi-

nación con siete halógenos con sensor de movimiento en cada cabina, cuatro pantallas led y dos sensores de movimiento en las zonas comunes y dos luces de emergencia en cada puerta de entrada.

"Seguimos mejorando una de los espacios deportivos con más usuarios de Santa Marta, en esta ocasión con una reforma integral de los baños que contempla la sustitución de todo el equipamiento. Una nueva intervención que se suma a la renovación del suelo y de la iluminación del pabellón que ejecutamos hace apenas unos meses", explicó Jorge Valiente, concejal de Deportes.

La reforma supone una inversión total de 47.552 euros que se sufragarán con cargo al Plan de Apoyo Municipal del 2024. Una subvención de la Administración provincial que asciende a 227.733 euros que permitirá realizar mejoras en distintos espacios culturales, deportivos y educativos. Un total de siete actuaciones con las que se reforzarán los servicios que el Ayuntamiento pone a disposición de los vecinos.

## Pedrosillo de Alba homenajea a Andrés Alonso con un busto

*Pedrosillo de Alba*—Un busto conmemorativo de acero rinde homenaje en la localidad de Pedrosillo de Alba a Andrés Alonso Polo en una iniciativa del Consistorio para recordar en el centenario de su fallecimiento al ilustre pedrosillano, así como recordar su vocación humanista y lucidez intelectual.

El municipio rindió tributo a uno de sus hijos más ilustres, figura destacada del pensamiento religioso, literario y social de principios del siglo XX, con un acto que reunió a más de un centenar de personas entre vecinos, autoridades, académicos y amantes de la cultura. El homenaje giró en torno a un coloquio celebrado en la iglesia donde varias voces del ámbito institucional y cultural abordaron la relevancia y legado de Alonso Polo.

El acto contó con el diputado de Cultura, David Mingo, quien destacó la necesidad de recuperar figuras como la del pensador salmantino para fortalecer la identidad cultural y la memoria colectiva de la provincia. EÑE

# Fin de fiesta con jamón para 500 en Castellanos

● El municipio puso fin a los cinco días de ocio por **San Juan** con una gran merienda

*Castellanos de Villiquera*— Las fiestas de San Juan en Castellanos de Villiquera llegaron ayer a su fin tras cinco intensas jornadas en las que vecinos y visitantes han disfrutado de un completo programa cargado de música, actividades infantiles, gastronomía y tradición.

La última cita festiva fue, como no podía ser de otra manera, todo un éxito: una multitudinaria merienda popular en la que se repartieron 500 bocadillos de jamón, acompañados por refrescos y sangría.

La cita, celebrada cerca del frontón municipal, sirvió como punto de encuentro para amigos, familias y peñas, que se reunieron en torno al mantel para compartir anécdotas vividas por San Juan, risas y los últimos compases de las fiestas.

Resultó una jornada de ambiente distendido y muy participativo, en la que no faltó la animación desde primera hora de la tarde, cuando a

las 16:30 horas comenzaron los juegos infantiles e hinchables, también en el frontón.

Como novedad de esta edición, la jornada se cerró con una original y aplaudida exhibición canina a las 21:00 horas, que tuvo lugar a cargo de la asociación Albadekan, que mostró el talento y la obediencia de sus perros adiestrados en diferentes rutinas de trabajo, agilidad e incluso coreografías.

Atrás quedan estos intensos días festivos en los que han brillado especialmente momentos como la colorida fiesta del color del sábado, el animado tardeo del domingo, y sobre todo, el primer encierro infantil con mini bueyes, una de las novedades más esperadas y disfrutadas, especialmente por los más pequeños.

Tampoco faltaron momentos emotivos, como el homenaje a Marcelino Valle, el pregón a cargo de Carla Yáñez, o la paella solidaria a favor de la Fundación Aviva. Castellanos de Villiquera cerraba con la cita con el medio millar de bocadillos sus fiestas en honor a San Juan con una altísima participación y un balance muy positivo que ya deja ganas de más. EÑE/ PAULA ZORITA



Un grupo de familiares disfrutando del bocadillo de jamón en Castellanos de Villiquera. FOTOS: EÑE



Vecinos recogiendo su merienda y refresco.



Amigos cerrando el ciclo festivo en honor a San Juan.